



Estados Unidos alerta sobre “problemas de seguridad” a los turistas que viajen a Chile

Desde la Embajada de Estados Unidos emitieron un documento para advertir a los viajeros del peligro de robos y asaltos a los que se exponen en Chile.

A través de un comunicado en la página web de su Embajada en Chile, Estados Unidos advirtió a los turistas que vengán al país de “continuos robos y asaltos”, tanto en Santiago como en Valparaíso y Viña del Mar.

La embajada recalcó que Chile está calificado en el nivel 2: “Tenga mayor precaución”.

Entre las recomendaciones que se entregan a los turistas estadounidenses que vienen a Chile está el mantenerse alerta en ciertos lugares de Santiago, como Cerro

Santa Lucía, Cerro San Cristóbal, Mercado Central (La Vega), Plaza de Armas, Bellavista, Yungay, Barrio Lastarria, Persa BioBio, Barrio Meiggs, Patronato, Centro Cultural Estación Mapocho y Los Dominicos; describiéndolos como espacios de riesgo para robos.

También se les recomienda “mantener un perfil bajo” y evitar salir en solitario, sobre todo en la noche, y evitar llevar joyas en exceso, demasiados artículos electrónicos y grandes sumas de dinero en efectivo.

Además, se alerta a los

viajeros que en Chile existe la “adulteración de bebidas”, por lo que recomiendan no dejarlas sin atención o aceptar bebidas de extraños.

Estafas de taxistas, la otra gran advertencia

La información de la Embajada de Estados Unidos en Chile también menciona como un lugar de cuidado al Aeropuerto de Santiago, el principal punto de entrada de extranjeros a Chile.

Cabe recordar que en junio de este año el OS9 de Carabineros y la Fiscalía Metropolitana Occidente lograron desarticular una red criminal de “taxis piratas”, conocidos como “hacheros”, dedicada a estafar a turistas internacionales en el Aeropuerto. En total, 17 personas fueron detenidas.

La publicación de la Embajada de Estados Unidos a sus viajeros a Chile se suma a la que realizan los agentes de viajes brasileños a sus pasajeros que vienen al país, respecto del uso de taxis.

Para los turistas, entre los lugares más peligrosos para tomar un taxi en Santiago, además del Aeropuerto, se identifican al mall Costanera Center, el Cerro San Cristóbal y el Terminal de Buses de Estación Central.